

En discurso presidencial

Morales habló de fortalezas y errores

• El mandatario, en su alocución, buscó también descalificar a sus adversarios políticos a través de notas de prensa. Entretanto, los aludidos calificaron de agresivo el discurso.

El presidente Evo Morales al rendir su informe de gestión ante la Asamblea Legislativa, en el cuarto aniversario del Estado Plurinacional, destacó las fortalezas de su gobierno y de la misma forma reconoció sus errores en un mensaje que duró 4 horas y 38 minutos.

El mandatario mencionó entre sus debilidades al fraude en la compra de Barcazas en la que el Estado fue la víctima, la difusión de datos preliminares del Censo Nacional de Población y Vivienda de 2012, la falta de consenso en el caso del Territorio Indígena y Parque Nacional Isiboro Sécore (Tipnis), la retardación y la corrupción en la justicia, la falta de industrialización del hierro del Mutún y deficiencias en Salud.

Asimismo, destacó la gestión gubernamental que emprende junto a sus 20 ministros, citando a la actual inversión en proyectos hidrocarburi-feros y de minería con proyección de industrialización como la planta de urea de Bulu Bulu.

Expresó su optimismo por las inversiones en áreas estratégicas como el yacimiento del



ORGANIZACIONES SOCIALES FESTEJARON EL DÍA DEL ESTADO PLURINACIONAL EN UNA CONCENTRACIÓN REALIZADA EN LA PLAZA MURILLO DE LA CIUDAD DE LA PAZ.

Mutún, el complejo minero Coro Coro y la Empresa Nacional de Telecomunicaciones (Entel)

que implicará la rebaja de costos en telefonía e internet gracias al satélite Túpac Katari.

Para los analistas Julio Alvarado y Humberto Vacaflor, el informe económico del presidente Evo Morales deja muchas interrogantes en cuanto a las verdaderas causas de la bonanza económica del país, o de los efectos momentáneos de algunas medidas del Gobierno.

Por otro lado, Evo Morales buscó descalificar a sus adversarios políticos a través de notas de prensa. Entretanto, los aludidos Juan del Granado y Samuel Doria Medina calificaron de agresivo el discurso, ya que el mismo carecería de mensajes claros y que no plantea soluciones a los problemas del país.

Inf. Especial. 2do. Cuerpo

Gobierno anuncia inicio de plan de energía nuclear

Ante la presencia del cuerpo diplomático, autoridades de los diferentes órganos del Estado, el Alto Mando Militar y Policial, el presidente Evo Morales anunció ayer el inicio del Programa Nuclear Boliviano con fines pacíficos a partir de la presente gestión.

Para tal efecto, la primera

disposición es la creación de una comisión de científicos de alto nivel, entre matemáticos y físicos, que encabezarán el programa, dado que, según dijo el Primer Mandatario, "Bolivia no puede estar al margen de esta sabiduría".

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Hoy en Femenina

Alimentos contra la anemia infantil



Una de las enfermedades más comunes durante la infancia es la anemia, por ello es esencial conocer todo sobre la alimentación en la anemia infantil. El hierro juega un rol muy importante en el crecimiento y desarrollo de los niños y para asegurarse un buen aporte de este micronutriente, lo mejor es tener presente cuáles son los alimentos que lo contienen.

La nutricionista Verónica Cortez presenta en esta edición un efectivo tratamiento.

Recrudescen combates en Colombia

El Gobierno de Colombia intensificó su combate contra los miembros de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) con operativos militares que dejaron, entre el domingo y el martes, 21 guerrilleros muertos, y ayer, en otra ofensiva, murieron al menos cinco guerrilleros y otros ocho fueron capturados.

El presidente Juan Manuel Santos, que desde noviembre de 2012 lleva a cabo un proceso de paz con las FARC mediante una mesa de diálogo en La Habana, felicitó a las fuerzas militares por estos operativos.

"La ofensiva militar se mantiene hasta que lleguemos a unos acuerdos, como si no hubiera negociaciones", dijo Santos en unas declaraciones a los periodistas desde Madrid, donde se encuentra de visita.

Inf. Pág. 5, 3er. cuerpo



El Tigre empieza con victoria

LA FALTA DE GOL FUE LA CARTA DE PRESENTACIÓN DEL PLANTEL DE THE STRONGEST EN EL PARTIDO ADELANTADO DE LA SEXTA FECHA CONTRA NACIONAL POTOSÍ, CUYO ENCUENTRO TERMINÓ ANOCHE CON UN GOL A FAVOR DEL EQUIPO LOCAL EN EL ESTADIO HERNANDO SILES. LA HINCHADA ALENTÓ A SU EQUIPO DURANTE LOS 90 MINUTOS.

Inf. Suplemento Deportes

El Gobierno comete una arbitraria expropiación.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora **no muestra los resultados.**

SOBOCE, propone una solución.

Son **1241** días y la injusticia continúa.

